



San Luis Potosí, S.L.P a 22 de agosto de 2019

## **PRI realiza foro de Derechos Político Electorales de los Pueblos y las Comunidades indígenas**

- El CDE del PRI y la Secretaría de Acción Indígena del CEN del PRI, sumaron esfuerzos para la capacitación y actualización de derecho político electoral para los pueblos originarios.
- Con estas acciones el PRI refrenda su compromiso de inclusión, respeto y fomento a los derechos de los pueblos y comunidades indígenas, en ellos se encuentran las raíces de México, completó el líder priista.

El PRI es un partido sensible e incluyente con espacios definidos para la expresión de los pueblos originarios, “en ellos se encuentran las raíces del pueblo mexicano, nuestra identidad y orgullo de nuestras tradiciones, por eso refrendamos el compromiso de inclusión y trabajo conjunto, en todo momento, promoviendo el respeto por sus derechos político electorales”, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Elías Pesina Rodríguez, quien acompañado de la secretaria general Yolanda Cepeda y la titular de la Secretaría de Asuntos Indígenas del Comité Ejecutivo Nacional, Bernarda Reyes Hernández, encabezó el foro Derechos Político Electorales de los Pueblos y las Comunidades Indígenas.

Pesina Rodríguez señaló que a lo largo de la historia Revolucionario ha sido un importante promotor del respeto y fomento de los derechos de los pueblos originarios, así como la inclusión política de sus miembros en las actividades político-partidarias, de representación en las actividades de partido, en la

toma de decisiones, así como en las candidaturas que ha formulado el PRI en diversas elecciones

Es por tanto que la capacitación sobre derechos político electorales a los pueblos originarios es primordial, si conocen y están al tanto de sus derechos tendrán una herramienta invaluable que les permita avanzar en el desarrollo de sus comunidades, desarrollo que no debe darse sin el apego y fortalecimiento a los usos y costumbres que les rigen.

Grandes exponentes políticos han surgido de las comunidades, completó Pesina Rodríguez, luchadores sociales que han encabezado causas de democracia y justicia social, enarbolar estas causas es el objetivo del PRI “es por ello que caminaremos con nuestras comunidades, estaremos con los pueblos originarios porque debemos caminar juntos, prepararnos para refrendar la gubernatura en 2021, así como diputaciones locales, federales y alcaldías, recuperar la confianza de la gente para volver a gobernar donde hoy somos oposición, pero sobre todo trabajar el doble o triple de lo que sabemos hacer para seguir llevando beneficios a la ciudadanía”.

Acompañaron a Elías Pesina, dirigente estatal del PRI, la secretaria de Acción Indígena del CEN del PRI, Bernarda Reyes, la secretaria General del CDE Yolanda Cepeda, el presidente del Comité Municipal de Huehuetlán Lázaro Guerrero García, así como líderes de comunidades y pueblos originarios de la huasteca potosina.

**-000-**